

Future Conference News 未来会議だより

令和8年2月1日発行

発行 栄東地区まちづくり未来会議

(TEL)711-2203

栄東地区まちづくり未来会議

検索



--令和8年1月11日(日)--

約1500人が集う



東区二十歳のつどい



この日、「東区二十歳のつどい」が「北ガスアリーナ札幌46」(中央区北4条東6丁目)で開催されました。東区では、約2,300人(2005年4月2日～翌年4月1日に生まれた方)がこのつどいの対象者ですが、うち約1,500人が出席しました。

これは、栄東からも栄東連合町内会と栄東地区青少年育成委員会が参画している「令和8年成人

の日行事実施委員会」が主催し、札幌市東区が後援したものです。式典では、札幌吹奏楽団によるオープニング演奏に続いて国歌斉唱や祝辞ののち、丘珠地区の代表が「はたちの決意」を宣言する等のプログラムで二十歳への仲間入りを祝いました。

晴れやかな装いで新たな一步を踏み出すこの日、二十歳の方本人や家族、地域にとっても特別な一日です。参加者たちは、久しぶりに再会する友人と語らい、将来に対する思いを胸に刻み、心に残る思い出となったことでしょう。

栄東地区は326人(男153人、女173人)が対象になっています。二十歳の方と栄東連合町内会とはなかなか接点はありませんが、地区としてお祝いするため連合町内会では開催費用の一部(57,000円)を負担しています。

(取材・撮影:菊地裕嗣、高橋直美)



▲会場のお手伝いをした栄東地区の青少年育成委員のみなさん

--令和8年1月8日(木)--

栄東の地域活動拠点

日の丸会館が4月から地区会館に

日の丸会館(北41条東14丁目3-1)は、栄東地区的町内会や各種団体の活動拠点として、昭和59年から活用されてきましたが、本年4月1日からは、札幌市が所有し、連合町内会などが中心になって運営を行う「地区会館」に移行することになりました。

この日、同会館を運営する母体・「新日の丸会館運営委員会」を発足させ、委員長に菊地裕嗣・栄東連合町内会会长を選出し、委員会の規約等を決定しました。今後、必要な準備を進めながら、4月1日から同運営委員会が引き継ぐこととなります。

近く料金表や会館のしおりも制作を予定していますので、ぜひ、地域の皆様にご活用いただければ幸いです。

なお、同会館は、栄東地区的地主さんたちが資金を出し合いながら昭和59年に建設し、以来40年余り運営してきました。これまで維持管理に努め、土日を含めて通年で運営してきた皆様のご尽力に、この場をお借りしてお礼申し上げます。誠にありがとうございました。



▼新日の丸会館運営委員会のメンバー(写真中央が菊地運営委員長)



▲地域活動拠点・日の丸会館

--令和8年1月14日(水)--



これぞ栄東の地域力！

新年交礼会に74名集う



この日、栄東連合町内会主催の栄東地区新年交礼会が、日の丸会館で開催されました。地区内の単位町内会、連町役員をはじめ、地域の主要団体、栄東地区の様々な事業に協力いただいている企業・団体など74名が出席しました。

1月末からは、さっぽろ雪まつりつどーむ会場での「雪まつりウエルカム事業」がスタートし、4月からは、地域の活動拠点・日の丸会館の地区会館化、夏には年々盛大になる「ひのまる公園盆踊

り」など、様々な事業・イベントの実施を予定しています。この日、出席の皆様の地域への熱い思いがあるからこそ、実現できるもので、これぞ栄東の地域力の源泉と言えましょう。

交礼会は、主催の菊地裕嗣・栄東連合町内会長の挨拶に始まり、神賢寿・東区長の祝辞、札幌丘珠空港ビル株式会社の石田真樹・取締役事業本部長の乾杯で開宴し、会場内のあちらこちらで新年の挨拶や交流の輪が広がりました。

余興では、日本舞踊水城流の井上久代・師範が、今では珍しい熊本民謡の「おてもやん」を披露し、北海盆踊り普及連合会の保坂史郎さんとともに、栄東盆踊り教室のメンバーがステージで「ソーラン節」を披露し、大いに盛り上がりました。



▲余興では盆踊り教室受講者らと
ソーラン節を披露

いよいよ令和8年も本格稼働します。こうした地域の絆をもとに、栄東の安全安心で活力と魅力あふれるまちづくりがスタートします。

--令和7年12月23日(火)--



日の丸会館に

“サンタさんがやってきた”



日の丸会館では、原則、毎月第4火曜日(10:00～11:30)に子育てサロン「ひのまるちびっ子らんど」を開催しています。この日は、9組20名の親子が参加し、クリスマス会を実施しました。



会場中央にはツリーを設置、会場内も飾りつけを行い、BGMにクリスマスソングも流れでムードも

満点です。最初は、子どもたちが会場いっぱいに広げられたおもちゃで思い思いに遊び、会場のあちらこちらで保護者同士の交流も広がります。

終盤には、「ジングルベル」の曲にのって、民生委員などが扮したサンタクロース、クリスマスツリー、トナカイが登場します。サンタさんの担いだ大きな袋には、子どもたちへのプレゼントがいっぱいです。子どもたち一人ひとりにサンタさんが手渡し、大喜びの子どももいれば、見慣れない髪のおじいさんに顔が強張る子も。1時間半あまりのサロンでしたが、クリスマスの雰囲気を味わったことでしょう。



▲歩き始めたばかりですが、
トランポリンに挑戦！

最後に、クリスマスツリーをバックに記念撮影し、サロンを終えました。運営に携わっていただいた民生委員・児童委員のみなさん、今年も1年、サロンの運営ありがとうございました。

